

5年生のページ

5A がんばりきった運動会!

15日(日)は、豊松地区民大運動会にご参加いただき、ありがとうございました。

子どもたちは練習の成果を発揮し、力いっぱい演技や競技を行いました。また、高学年として係活動にも取り組み、運動会を支える働きもしました。



雨の日が続き、外での練習が十分できない状況でしたが、子どもたちは一生懸命練習を重ねました。本番はもちろん、練習の中でも今年のテーマ「やりとげよう心を1つに全力で」を、子どもたちの姿から感じることができました。

これからも、全力を出し、心を1つに、しんどいことも大変なこともやりきって欲しいと思います。



運動会

ぼくは、朝早く起きて、最終チェックをして、学校へ行きました。一年ぶりの運動会。

最初はみんなに見られているからはずかしかったけど、どんどん楽しくなってきました。組体操は今年始めてする技もあったので、心ぞうがドキドキしました。鼓笛では、初めての中太鼓でわくわくしました。

でも一番うれしかったのは、ミラクル☆リリーでなわとびが上手にとべたことです。最初はむずかしくてなかなかとべなかったけど、先生にコツを教えてもらうって練習すると、楽にとべるようになりました。

負けてしまったけど、一生けん命できたのでよかったです。

児童の作文より